



BIO-SEA conforte son développement dans le traitement des eaux de ballast

BIO-SEA reinforces its development in the ballast water treatment

Venez nous rejoindre au salon **SMM** à **Hambourg du 9 au 12 septembre** prochains, et découvrir nos systèmes grandeur nature et nos dernières actualités ...

Come and visit us at the **SMM Exhibition** in **Hamburg**, from **September 9-12**, and discover our life size systems and our latest news ...



Leader depuis près de 15 ans dans le traitement de l'eau par ultraviolets, la société **BIO-UV** est le **premier et l'unique fabricant Français** à concevoir, fabriquer et commercialiser depuis 2011, des systèmes de traitement des eaux de ballast de bateaux, via sa nouvelle gamme de produits **BIO-SEA**.

Depuis sa création, **BIO-SEA** a livré de nombreux chantiers, en *Espagne, Chine, Roumanie ...* et travaillé auprès des *plus grands armateurs français et étrangers*.

Avec une nouvelle récente commande à Singapour, **BIO-SEA consolide son développement**, notamment grâce aux derniers agréments obtenus auprès de **l'USCG, Lloyd's Register** et **DNV**.

BIO-UV, the ultraviolets water treatment specialist for 15 years, designs and manufactures the **first only system developed in France for the treatment of ballast water**.

Since its launching, **BIO-SEA** has supplied many shipyards, in *Spain, Chine, Romania ...* and has worked with *the greatest French and International shipowners*.

With a new recent order from Singapour, **BIO-SEA reinforces its development**, thanks to the obtention of new certifications from the **USCG, Lloyd's Register** and **DNV**.

Contact

M. Xavier DEVAL

email : biosea@bio-uv.com

www.ballast-water-treatment.com

